
学校便り ３月
＜元気いっぱい ひとみかがやけ 山下っ子＞ 

令和５年３月９日（木）

阿久根市立山下小学校

【校長室だより】 

～卒業を前に～ 

校長  重信 廣行

 「しろいひかりのなかに～」 

３月に入り，6年生の卒業式の歌が聞こえてくるようになりました。 

小鳥のさえずりや花の匂いに，春の到来を感じられます。いよいよ 

卒業です。お別れ遠足で1年生と手をつなぐ6年生を見て，6年間で 

こんなに成長するんだと，あらためて感じたところでした。 

今年も新型コロナ対応による制限の1年でした。その中で修学旅行や運動会，持久走大会やお別れ遠

足と，感染防止を図りながら取り組んできました。しかしそんな中でも，子供たちは，いつも笑顔で素

晴らしい姿を見せてくれました。最高学年として，リーダーとして活躍してくれた 6 年生でした。「卒

業」の言葉には少し寂しさも感じられますが，次のステージへ大きく飛躍して欲しいです。 

 最後になりましたが，令和４年度，保護者の皆様・地域の皆様には大変お世話になりました。ありが

とうございました。マスク着用も緩和され，これまでよりも，コロナ以前のように伸び伸びとした活動

ができるようになると思います。令和５年度も，子供たちにとって充実した素晴らしい 1 年になるよ

う，これまで以上に職員一同頑張って参ります。どうぞよろしくお願いいたします。 

【これからの主な行事予定】 
4月06日（木）新任式・始業式・入学式 

07日（金）身体測定・視力検査・聴力検査（1～4年） 

     PTA監査・PTA役員会 

10日（月）防犯教室（1・2）年・集団下校 

11日（火）身体測定・視力検査・聴力検査(5・6年)  

交通教室・ＰＴＡ専門部会 

   12日（水）内科検診 

13日（木）知能検査(2・4・6年) 

14日（金）学級ＰＴＡ・ＰＴＡ総会 

ＰＴＡ歓迎会⇒未定 

18日（火）家庭訪問（馬場・遠矢・上遠矢・下遠矢） 

20日（木）家庭訪問（山下・団地) 

21日（金）家庭訪問（久保下，新城，諏訪） 

25日（火）尿検査 眼科検診 

26日（水）尿検査 耳鼻科検診 

27日（木）心臓検診（1年） 

～６年生を送る会＆お別れ遠足～    ～なわとび大会～        ～タケノコ掘り～  

3月3日（金）6年生とドッジボー    3月1日（水）持久跳びや二重跳び，   2月25日（土）松元安秀さんの御

 ルしたり，プレゼントを贈ったりし   長縄跳びに挑戦しました。保護者の応   協力をいただき，今年も実施する 

 た後，中央公園に向かい，同級生や   援を受け，みんな張り切って競技に取   ことができました。みんな自分の堀

 お兄さんお姉さんとのひと時を楽し   り組んでいました。           ったタケノコにご満悦の様子でした

みました。



～新旧ＰＴＡ役員・功労者の方々～ 

３月２日（水）に臨時ＰＴＡ総会を実施しました。そこで，令和５年度のＰＴＡ役員の方々が承認されました。また，今年度のＰＴＡ功労者の

の方を御紹介いたします。 

令和４年度の役員の皆様，お世話になりました。有難うございました。令和５年度の役員の皆様，引き続き，よろしくお願いいたします。 

【令和４年度 ＰＴＡ役員】       【令和５年度 ＰＴＡ役員】               【ＰＴＡ功労者表彰】 

会 長  冨吉 正幸さん     会    長 尻無 公平さん（新任）            牛堀 芳江さん 

副 会 長  枦   善幸さん     副 会 長 枦  善幸さん（再任）          （Ｈ２８～Ｈ３０ 副会長として） 

副 会 長  松元 愛子さん     副 会 長 松元 愛子さん（留任）              

副 会 長  若松 哲也さん     副 会 長 寺地 和美さん（新任）              

特 別 会 計  鶴園さゆりさん      特 別 会 計 野﨑 美千代さん（新任）                          

研 修 部 長  沼口 絵美さん      研 修 部 長  切通 和子さん（新任）            

生活指導部長  吉留 寿美さん      生活指導部長 田上 美幸さん（新任）

～鹿児島学習定着度調査結果～ 

～標準学力調査結果～ 

【１年】               【２年】              【３年】

【４年】             【５年】                 【６年】 

どの学年も，概ね全国平均と同等または上回るところがあります。一方，中・高学年において，国語が課題であることが見受けられます。そこ

で，落ち込みのある領域を分析し，学校で補充指導を行っています。保護者の皆様も家庭学習での声かけ・見届けをよろしくお願いします。 

今年度は市・県と比べると，国語は＋３～７，算数は＋１３～１９，社会科は＋１３～１７，理科は＋２３～３６上回る結果となりました。

頑張った成果が表れています。課題としては国語の記述問題もですが，下学年での基礎的な学習内容にやや定着が図られていなかった点があり

ました。当該学年の学習内容も勿論ですが，下学年より，学習内容を身に付けておくことが重要であると分析しています。今年度学んだことを

身に付け，次の学年に進級できるよう学校で指導しています。家庭学習においても，励ましの声掛け等よろしくお願いします。 

【 折れ線：全国平均  棒グラフ：本校平均 】

～学校運営協議会～ 

今年度を振り返り，委員の方々に御意見等をいただきました。主な内容については，下記の通りです。次年度の学校運営に生かして参ります。 

〇 細やかな指導により，学力向上につながっていると思う。引き続き指導をお願いしたい。 〇 読書や，読む力の向上に力を入れてほしい。 

〇 むし歯治療，よく頑張っている。 〇 どの先生も熱心に指導されている。子供たちも信頼し良い関係が築けている。 

〇 掲示物や花壇等，校内美化に取り組んでいただいていると感じる。 〇 地域との連携が密で，とても良い環境だと思う。   

〇 様々な行事を企画していただいているが参加者や保護者の協力が少ないと思う。〇 表現力豊かな子供に育つようご指導をお願いします。


